



こぐまぐみだより

No.9 2022. 1. 4

あけましておめでとうございます。年末年始の休みが明け、久しぶりに子どもたちの元気な声が響き渡りました。早いもので、こぐまぐみでの生活も残り3か月となりました。一日一日を大切に、みんなが楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。今年もよろしくお祈りします。



クリスマスの製作をしたよ♪

先月はクリスマスに向けて、たくさんの製作を楽しみました。今回は絵の具を使ってスタンプやフィンガーペインティングなどの様々な技法で絵の具遊びをしました。絵の具に触れ、感触を楽しみながら表現する子や、「あか！しろ！」と色の名称を一つ一つ言いながら色に興味を持つ子、たくさんの色を使ったり混ぜたりして、色の変化を楽しむ子など、絵の具を通して想像力を膨らましたり、多彩な色に興味をもったりする子どもたちでした。クリスマスツリーやサンタの帽子などを作り、クリスマス会に向けてお部屋を飾り付けしました。クリスマス会当日は、自分たちで作ったサンタの帽子をかぶって、歌って踊って盛り上がりました♪



上手にできるよ♪



先月より、食後にうがいを始めました。コップセットを用意していただきありがとうございます。うがいをして、お口の中の汚れが出てくると、「バイキンが出てきた！もう一回！」とブクブクうがいをとても意欲的に取り組んでいる子どもたちです。

また、スプーンと併用しながら箸を使って食べる子も増えてきました。箸を使いたくて、スプーンの持ち方も、三点持ちを意識しながら食べ、『スプーン上手だよ』とアピールする姿があちこちで見られます。これからも、自分で食べようとする姿を大事にしながら、楽しい雰囲気の中で食事ができるようにしていきたいと思います。



1月の予定

- 4日(火) 保育始め
- 6日(木) 身体測定
- 27日(木) 避難訓練



個人懇談について

今月は個人懇談を予定しております。お知らせさせていただきました日時をご確認の上、お越しください。園生活や家庭の中で不安なことや気になっていることなどありましたらお気軽にお話ください。